

Newsletter 018-02-2016

Lernen Babys schwimmen?

Babys lernen nicht schwimmen und sollen es auch nicht, der Begriff hat sich eingebürgert. Ein so komplexer Bewegungsablauf, lernen Kinder erst mit ungefähr 4 Jahren.

Im Babyschwimmen wird die Bewegungsfreude der Kinder gefördert und die Kinder haben die Möglichkeit sich an das Element Wasser zu gewöhnen. Deswegen kann man von einer „Eltern-Baby-Wassergymnastik“ sprechen. Im Wasser wird durch die Bewegung geturnt und gespielt. Durch das Sonntagsangebot der SVK Schwimmschule haben auch die Väter die Möglichkeit am Unterricht teilzunehmen.



Ab dem 13.03.2016 (Kleinkindschwimmen ab 3 Jahren) und ab 18.03.2016 (Kleinkindschwimmen ab 4 Jahren) bietet die Schwimmschule wieder Kurse für die etwas älteren Kinder an. Ziel ist hier die Wassergewöhnung und ggf. die ersten Schwimmbewegungen zu üben.

Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings- und Kleinkindschwimmen bei der Schwimmschule findet Sie auf der Internetseite www.svk-schwimmschule.de.

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist auch möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: newsletter@svk-schwimmschule.de.